



18.06.2018

Hans-Jürgen-Pabst-Pokal erstmals im Wiesbadener THC

Die U14 Hockeymannschaften der Landesverbände von Baden-Württemberg, Bayern, Mitteldeutschland, Rheinland-Pfalz/Saar und Hessen spielen am 23. und 24. Juni 2018 im WTHC um den Hans-Jürgen-Pabst-Pokal

Wiesbaden. Nach den Länderspielen der U21-Nationalmannschaft und den Deutschen Meisterschaften der weiblichen Jugend B im letzten Jahr hat nun der Hessische Hockeyverband (HHV) dieses Jahr den WTHC mit der Austragung des Nachwuchsturniers für U14-Landesauswahlmannschaften betraut.

Der Hans-Jürgen-Pabst-Pokal (HJPP) wurde 2009 vom HHV zu Ehren des verstorbenen früheren Vorsitzenden und Ehrenvorsitzenden Hans Jürgen Pabst ins Leben gerufen. Nachdem der HJPP bisher in Frankfurt ausgetragen wurde, findet er nun erstmals im WTHC statt. Grund dafür waren sicher zum einen die erfolgreichen Veranstaltungen auf den Hockeyplätzen im WTHC in den letzten Jahren, die für den Deutschen Hockeybund ausgerichtet wurden, als auch die entsprechenden Kapazitäten im WTHC durch die beiden Hockeyplätze, die für eine Austragung mit so vielen Mannschaften unabdingbar sind. Am ersten Sommerferienwochenende in Hessen treffen nun im Nerotal sowohl die weiblichen als auch männlichen Landeskader mit Spielern aus den Jahrgängen 2004 und 2005 von 4 bzw. 5 Landesverbänden aufeinander.

Am Samstag wird ab 13 Uhr das erste Spiel im weiblichen Bereich ausgetragen, im männlichen Bereich starten die ersten Partien am Samstag um 14:15 Uhr. Gespielt wird auf beiden Hockeyplätzen. Am Sonntag werden bereits um 10 Uhr auf beiden Plätzen die Spiele angepfiffen. Die Spielpläne sind auf der Webseite des HHV (hessenhockey.de) und auf der Webseite des WTHC (wthc.de) zu finden.

Der Eintritt ist frei, die Mannschaften freuen sich über viel Unterstützung und Fans. Für das leibliche Wohl an beiden Plätzen ist gesorgt.